

Mardi 12 octobre 2021

1^{ère} lecture : Rm 1, 16-25

Évangile : Lc 11, 37-41

Le pharisien ne s'attendait sans doute pas à ce qui allait se passer lorsqu'il eut la bonne idée d'inviter Jésus à déjeuner. Inviter Jésus chez soi, c'est accepter d'être bousculé dans nos habitudes, dans nos organisations, dans nos pratiques. C'est l'accueillir avec un cœur disponible, ouvert et généreux. Et c'est ainsi que « *celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, porte du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un.* » (Mt 13, 23) Ouvrons donc grandes les portes de notre cœur au Seigneur qui désire habiter chez nous, nous ne perdrons rien, nous gagnerons tout.

Bonne journée

P. Mickaël